
【教育 GP】粂野先生フィールドワークゼミナール 

高架下の活用方法に関するプレゼンテーションをおこないました。 

 １０月２２日（金）株式会社アドバンス取締役会長安川昭雄氏にお越しいただき粂野ゼミナ

ール２年生によるプレゼン報告を行いました。今回は学生たちの自由な発想を引き出すために、

内容に関する詳細な限定は行わず「高架下の活用方法」という幅広い内容でプレゼンテーショ

ンをおこないました。 

     学生の提案内容 

・駐車場として利用し、カーシェアリングを行う 

・コインパーキング、駐車場、駐輪場、貸倉庫、 

 トランクルームとして利用する 

・緑地化する 

（エコ、景観向上、環境対策、娯楽利用 etc） 

・トラックターミナルとして利用する 

・ホームレス居住計画 

                      安川会長からのコメント 

 とても個々の提案としては参考となり、おもしろいも

のがありました。今後検討していくにあたり、ビジネス

として成り立つのか、地域に根差した最善の活用方とな

っているかなどを深く考えていただくとさらに具体的

な内容になると思います。 

 最後に安川会長からご講演をいただきました。 

中央環状線沿線には広大な交通用地があり、大阪府は中

環の森構想を進めています。計画を進めるにあたり私の願いは大学生が主体となり、高校生、

中学生、小学生とともに活動を進め、企業がバックアップを行う「地元の学校・団体・個人が

知恵と汗と夢を持ち寄り、環境教育と共生の場をつくること」です。 

大阪府ＨＰ(中環の森構想)： http://www.pref.osaka.jp/yaopwo/mori/html_plan3.html 


